

Ingeniero de 1ª clase Cuerpo de Ingenieros de Montes

Ingeniero de Montes de 1ª clase, con uniforme de gala otorgado por Real Orden de 1857. El Cuerpo de Ingenieros de Montes fue creado de forma efectiva tres años antes y este, es el primer uniforme que se le concede. Fotografía realizada en "1866".

Sombrero apuntado de fieltro negro con borlas, galón, presilla y botón dorados, escarapela con los colores nacionales. Casaca abierta azul turquí con faldones, toda ella ribeteada con un galoncillo dorado, una hilera de botones, también dorados, y cuello recto con el emblema del Cuerpo. Camisa y chaleco blanco de piqué con una fila de botones y corbata de lazo negra. Pantalón recto de igual paño de la casaca con galón dorado y para verano de color blanco. Zapatos negros. Guantes blancos.

Luce una espada de ceñir para Ingenieros de Montes. Guarnición totalmente de latón dorado, puño con el escudo de España, gavilanes rectos, pomo y concha vuelta con el emblema del Cuerpo de Ingenieros. Hoja recta y vaina de cuero con brocal y contera dorados.



Ingeniero de Montes 1857
Ilustración del libro
"Uniformes y emblemas de la
Ingeniería Civil Española"



ESPADAS DE CEÑIR
Ingenieros de Montes
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

